

つなぐ良き友 令和6年11月5日

〒811-4183 福岡県宗像市土穴633-2

電話 (0940) 33-5111 校長 高橋 茂



あかにこくん と よつづかれんさん

つなげよう 子供たちの育ちと学びを

☆ 宗像市子ども育成課の資料「楽しい小学校生活に向けて」の抜粋です。(一部高橋の要約、修正有)

平成24年「宗像市子ども基本条例」が施行されました。また、毎年11月20日は「宗像市子どもの権利の日」です。子どもの権利「安心して生きる権利」「自分らしく生きる権利」「豊かに育つ権利」「意見を表明する権利」を守るため、大人の役割は次の2つと考えています。

- 愛情をもって、子どもの成長・発達に応じた教育・養育をしていきましょう。
- 基本的な生活習慣や社会性を身につけるよう努めていきましょう。

子どもたちの育ちや学びには個人差があります。また、大人が思っている以上に時間もかかり失敗もたくさんします。

- (1) 日々の学習、いろいろな体験・経験を貴重な成長の場ととらえ、子どもたちの「やってみよう」という気持ちを認めてあげてください。
- (2) せかしたり(忙しい中、待てないお気持ちも十分わかります...)「できる、できない」で一喜一憂したりではなく、子どもたちの「がんばり」を励まし見守ってあげてください。大人もねばり強く、がまん強く、見守り、寄りそい、励ますことが必要ですね。



赤間西小学校は、

- ・ あいさつ、返事、しっかり食事(早寝早起き)を大切に過ごせるようにがんばります。
- ・ 人の気持ちに気づき、考え、よりよく行動しようとする子ども、そして、自分の気持ち(喜び、悲しみ等...)を言葉で伝えようとする子どもが育つよう努力してまいります。

が、学校のみでは教育・養育はできません。学校と家庭そして地域が一体となって、同じ方向を向いて子供たちの育ちと学びをささえ、つなげていければと想っています。今後ともご理解、ご協力をよろしくお願いたします。

【祝】第19回宗像市図書館を使った調べるコンクール 赤間西小から本年度は154点の作品が出演されました。その中から4年 瓦田航太さんが「宗像市民図書館長賞」5年 難波風己香さんが「優秀賞」6年 中野結愛さんが「宗像市長賞」を受賞しました。おめでとうございます。...コンクールに挑戦した全てのみなさん、よくがんばりました。すばらしいです。



☆11月からの主な行事予定

※ 状況により、行事の変更を行う場合もございます。

- 11月3日(日) 文化の日 4日(月) 代休
- 5日(火) 寺子屋あかにし
- 9日(土) むなかた子ども大学の日 学校の日
- 11日(月) 振替休業日
- 12日(火) 4年生タグラグビー
創立40周年記念行事(夕幼パル ドローン撮影)
寺子屋あかにし
- 13日(水) 5年生人権映画 
- 15日(金) 4年生タグラグビー
水泳学習2年1, 2, 3組 6年1, 2組
- 17日(日) 赤間西コミセンまつり(6年生出店)
- 18日(月)~22日(金) 放送委員会体験
- 19日(火) 4年生タグラグビー 寺子屋あかにし

- 20日(水) 宗像市子ども権利の日
語りの会20日(水)~27日(水)
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) 4年生タグラグビー
水泳学習6年2, 3組 3年1, 2組 寺子屋あかにし
- 28日(木)~29日(金) 5年生セカンドスクール
- 29日(金) PTA給食試食会
- 12/3日(火) 水泳学習3年1, 3組 6年1, 2組
寺子屋あかにし
- 9日(月)~13日(金) 三者懇談期間
- 23日(月) 給食終了 大掃除
- 24日(火) 終業式

14,244歩… 修学旅行一日目の歩数です。佐世保はさわやかな秋の風でした

☆ 10月3日（木）4日（金）佐世保市、長崎市へ修学旅行に出かけました。天気予報は本降りでしたが、ハウステンボスに着きますと、佐世保市の空は曇天。涼しい風が吹いていました。

園内入場、小雨をよけながら昼食場所へ、チーズカレーに舌鼓。フライドポテトやナゲットを交換しながら6年生と楽しく食事、気づけば雨は、すっかりあがっていました。



☆ 深海アトラクション、カプセルガチャ、観覧車、三階建てメリーゴーランド…豪華パレードも拝見。グループ活動ばっちりの6年生でした。



☆ 夕食後、一番高い塔ドムトールン展望室へ、地上80mからイルミネーションを見て歓声をあげる子供たち。滞在時間8時間。ハウステンボスをかいっぱい6年生と楽しみました。

長崎市にて深く学んだ6年生…深めた平和への想い

☆ 修学旅行二日目（10/4）長崎市第一目的地、原爆資料館到着。原爆が落とされて79年、いまだ原爆の影響で亡くなる方がいることに改めて恐怖と、憤りを感じました。熱心に資料を見つめ真剣に学ぶ6年生の表情が心に残りました。



☆ 永井隆博士が二人の子供さんと過ごした「如己堂」をたずねました。隣接する記念館はまぼ貸切で、博士の生涯や、数多くの著作物などをじっくり見学することができました。「わがいと子よ『如己愛人』…なんじの近き者を 己の如く愛すべし」…平和な世の実現を願った永井博士の志にふれることができました。

☆ 長崎市内散策、約2時間。（二日間で歩数は2万4千歩を超えました。）最終目的地の平和公園到着。…



よく歩きました。平和祈念像が青空の下、大きく見えました。誓いの言葉を述べ、全校でつくった折り鶴をささげました。平和を願う、平和を求める心を、いつまでも忘れないよう、みんなで祈りました。

☆ しっかり楽しみ、友達と助け合い、そして深く考えた二日間でした。永く心に残る思い出となりました。6年生にとっても今後生きる道標となる旅になったと思います。「雨雲よける6年生 奇跡の長崎 修学旅行も大団円…」



※6年生の修学旅行にかかわって、ご協力いただいた保護者の皆様、関係者の皆様に深く感謝申し上げます。